

西瓜割り がんばな西瓜の収穫、今年も子も
達が余りある体験をしていました。

毎年のことですが…

この数年職員の作物作りの腕前も上達して本格的な体験、基本的な事から投げかけられていよいよです

しかし、昨年令期から日にこれまた年にあれ食べられる過程までの経験が積せ上がりでます

先日、私が運転園に顔を出した時、丁度

西瓜くりの時でした

今日は、気温が高く、どう華もあり、歳を重ね

まで、各部屋でそれは樂しきに…その後は黄皮、赤色人となり、西瓜を田の前に割

り、歓声が響きました

こんな事は、あたに出来ない事、まだ何度か食べられる程収穫出来ること

私が馳走になつて、黄皮くりが味は最高で買ってきた物が宋は上でした

す、カレンジャー、など萬を包むず新之いす

した、「すいかを自分で昔から夏の風物詩

みたい」が、昔はどんな食い心や町でも子

ども余るところでした

西園の子ども達は幼い頃の恩い本として記憶

して欲しいひとこども思いました

考えてみると、西園とアーバンニースに

なるような実体験（原体験）をして、か

子ども達だと、ついつい喜び満ちたまま

離れてきたつづく現場で子ども達と実際に働く事が辛な時代だったなあ…と

子ども達にありがとう職員の皆さんにありがとうございます

「〇〇先生じゃないですか？」

先日、歯科医院の待ち合室のことですが…

「えらいね！」一人で待ていらっしゃると声を掛けさせて

「え、お母さんと妹は中なの、私は絵本読んで

待つところ」と教えてくれます

「本当にうらやま、その絵本私も読んでくれません」と聞い掛けると「まだありますよ」と

「うん、夏休みに読むの」と

私が表紙を見て、「うれだけ少しだけ」という

絵本でいい絵本ね、おはああめ大好きな

と語り掛けると知るのと…

子どもを見ると、声を掛けたくなる癖が出て

します

その時、隣に座っていた見知らぬ女人が私に

今先生と違います、と語掛けられました

私は一瞬ふくらして声を掛けられても誰だか

記憶の中に浮かび出せぬじとなたたたたかちあ

一度会った人が保護者？ 幸運児さんのか

勇気を出して恥を覺悟で失礼早めが

どちらででしたかね…

ご免なさい、私も初めてです、実は私は

〇〇で保育士をしてます、当園の園長さんか

ある時に、今えといつ園長さんから、こんな

保護者をしていた、こんな障がい児保育を

して、いつも、保育士達も一丸となつてお

いたのです、つい声を掛けました

（ひらくするをうしろ薙つちから取るから思

事が出来ないよーと想がり人の言葉で人を殺しますし、元気づけます。今からお邊

くない、気持ちのいい声掛けを心掛けます

と、君、いつもお手伝いありがとうございました